

Operativo médico realiza cirugías de mano a 12 pacientes en Hospital de Aysén



Puerto Aysén.- Un total de 12 pacientes fueron operados en el Hospital de Puerto Aysén en el marco del primer Operativo Traumatológico SalmonChile-FLDE, una iniciativa entre el Servicio de Salud Aysén y la Fundación Lista de Espera.

Este operativo permitió atender a personas con patologías como el síndrome del túnel carpiano, el dedo en gatillo y la enfermedad de Dupuytren, condiciones que afectan la funcionalidad y calidad de vida de quienes las padecen.

“La operación fue bien, los médicos excelentes, nos pusieron música, así que estuvo entretenida la cirugía, me alegro y muchas gracias por todo”, expresó Felicita Cruces Masilla, usuaria de la ciudad de Cochrane.

Las cirugías fueron realizadas en los pabellones del Hospital de Puerto Aysén, con la participación de equipos médicos especializados de la fundación y el apoyo del personal hospitalario.

“El objetivo específico del operativo fue realizar cirugías de mano, patologías

frecuentes que se pueden resolver de manera electiva y ambulatoria. En total, se atendieron 12 pacientes, cada equipo operó a seis personas en dos pabellones. Las patologías que se trataron son frecuentes en la atención primaria y en el hospital”, manifestó Pablo Silva Lebturn, especialista en mano y muñeca de la Fundación Lista de Espera.

El impacto de este tipo de operativos no solo beneficia a los pacientes, sino que también fortalece la capacidad resolutoria del hospital, así lo destacó Hernán Barrientos Hernández, director del Hospital de Puerto Aysén. “Gracias a la colaboración, podemos realizar cirugías mayores ambulatorias, como cirugía de mano, en nuestro hospital, poniendo a disposición nuestras modernas instalaciones de pabellones, así como personal clave de áreas esenciales como

prequirúrgico, pabellón, esterilización y logística”, dijo.

“Para nosotros, esto es sumamente importante, ya que, como establecimiento, esta iniciativa refuerza la credibilidad y confianza en nuestro hospital. Como centro de mediana complejidad, estamos trabajando arduamente para desarrollar diversas especialidades y en particular, para ofrecer atenciones oportunas, seguras y de calidad a los habitantes de la región de Aysén”, agregó el director del Hospital de Puerto Aysén.

El trabajo colaborativo ha sido clave en la concreción de estos operativos, permitiendo ampliar la cobertura y resolver cirugías pendientes. Pilar Santa María, directora ejecutiva de la Fundación Lista de Espera, resaltó la importancia de estas iniciativas.

“Hemos operado a más de 120 pacientes en lista de espera, y ahora estamos muy contentos de poder incorporar a la región de Aysén. Hemos acudido con un equipo médico gracias a un convenio de colaboración con el Servicio de Salud y el Hospital de Puerto Aysén”, indicó Santa María.

La Fundación Lista de Espera nació en plena pandemia con el objetivo de facilitar a personas de escasos recursos el acceso a servicios de salud, con un enfoque especial en la reducción de listas de espera en el sistema público. Gracias al convenio firmado con el Servicio de Salud Aysén, se espera continuar realizando operativos en la región, priorizando atenciones en especialidades críticas como otorrinolaringología y traumatología.

